como si ya estuviera constituido, y a fuerza de que en todos estos actos los únicos oradores del Comité Organizador eran miembros o simpatizantes del Partido Comunista, la masa de los trabajadores y la opinión pública en general llegaron a confundir el Frente Popular Mexicano con el Partido Comunista de México. Y como antes del cambio de táctica de la Internacional Comunista los camaradas del Partido en México formaban agrupaciones diversas que eran dirigidas por los mismos miembros que presidían el Partido Comunista, la idea del Frente Popular empezó a malograrse en forma lamentable.

El Congreso del Frente Popular Anti-imperialista en el que se eligió al Comité Organizador del Frente Popular Mexicano, adoptó el acuerdo de la CTM en el sentido de que en el plazo de sólo [seis] meses debería quedar definitivamente organizado el Frente Popular. No obstante, los seis meses transcurrieron sin que se hubiera podido reunir el congreso, por las causas mencionadas. En estas condiciones, los miembros del Comité Organizador vinculados a la CTM plantearon al Comité Nacional el problema y éste fue discutido y resuelto en el II Consejo Nacional de la propia Confederación. Antes de la reunión del Consejo Nacional, que es la asamblea soberana de la CTM, en ausencia de su Congreso Nacional, tuvo un largo cambio de impresiones con los dirigentes de las agrupaciones obreras más importantes. El propósito de muchos de ellos era el de que el II Consejo Nacional declarara que la CTM y, en general, el proletariado de México, consideraban inútil la formación de un Frente Popular en mi país, dado que existía el Partido Nacional Revolucionario como partido del Gobierno, que no sólo no aceptaría un pacto con otros partidos políticos, sino